

Más de 100 muertos por atentados en ciudades sirias de Damasco y Homs.



Damasco, 21 feb (RHC) A más de 100 se elevó el número de muertos por atentados terroristas múltiples en las localidades de Al-Sayyida Zeinab, cerca de Damasco y en Homs.

Los reportes policiales indicaron que en Zeinab, a unos 30 kilómetros al sur de Damasco, la cifra de víctimas civiles llegó a 83, con más de 170 heridos, algunos de gravedad.

En Homs los muertos llegaron a 39 con más de 40 heridos, tras atentados simultáneos de un coche bomba y dos atacantes suicidas que hicieron detonar cinturones de explosivos cuando otras personas trataban de ayudar a los lesionados.

Mientras, otros tres ataques con similares características ocurrieron en Zeinab en áreas cercanas a una escuela, donde había gran cantidad de niños.

Las autoridades activaron sistemas de urgencia pues un buen número de heridos también están en estado crítico, de acuerdo con las informaciones publicadas en Damasco.

Esas fuentes aseguraron que el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico se adjudicó ambos atentados por el sistema de redes twitter.

A su vez una reunión de emergencia del Consejo de Ministros condenó los ataques y el primer ministro, Wael al-Halqi, afirmó que las organizaciones extremistas cometen esas acciones criminales ante las derrotas que sufren a manos de las Fuerzas Armadas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/84840-mas-de-100-muertos-por-atentados-en-ciudades-sirias-de-damasco-y-homs>



Radio Habana Cuba